

Silber für Pfabigan

Versehrtensport | Der Eggenburger Norbert Pfabigan holte bei der Tischtennis-Landesmeisterschaft die Silbermedaille.



Der Eggenburger Norbert Pfabigan (links) holte bei der Tischtennis-Landesmeisterschaft Silber. Dazu gratulierte auch Trainingspartnerin Doris Mader, die wieder einmal voll abräumte.

Foto: bsv-tischtennis.at

Nummer 1 der Weltrangliste...) Mitglied sind. Nun feierte Pfabigan seinen ersten großen Erfolg. Bei der NÖ Landesmeisterschaft der Versehrten-Tischtennis-sportler holte er die Silbermedaille.

„Können nicht viele von sich behaupten“

„Trotz großer Nervosität spielte ich souverän und gab außer an den späteren Sieger keinen Satz ab. Jetzt weiß ich, was ich noch trainieren muss. Aber bis zu den Staatsmeisterschaften ist ja noch etwas Zeit“, so Pfabigan, der sich freut, mit erfolgreichen Sportlern zusammen trainieren zu können. „Mit Doris Mader habe ich eine tolle und erfahrene Trainingspartnerin. Und einen Paralympicssieger und ehemalige Nummer eins der Weltrangliste als Trainer zu haben, können auch nicht viele von sich behaupten.“

2011 hatte Norbert Pfabigan aus Eggenburg einen schlimmen Arbeitsunfall, wo er sein linkes Bein verlor und seitdem auf eine Unterschenkelprothese angewiesen ist. Der Landwirt ist seit Beginn des Jahres Mitglied des erfolgreichen Tischtennis Be-

hindertensport Vereins BSV Weißer Hof in Klosterneuburg, wo auch Spitzensportler wie Doris Mader (u.a. Vize-Paralympicssiegerin 2012, Nummer 5 der Weltrangliste) und Andreas Vevera (Paralympicssieger 2008, Europameister 2007 und 2011,